

WINTZ' INFO S

juin 2008

LE MOT DU MAIRE.

Notre équipe de rédaction a le plaisir de vous présenter, dans ce deuxième bulletin, les sujets de réflexion et les préoccupations de votre conseil municipal.

En effet, la sécurité routière, et donc celle de nos enfants, mérite une vigilance permanente. Nous recherchons des solutions efficaces, simples et compatibles avec le code de la route.

A ce jour, le chantier de l'Eglise protestante est fini, le chantier des logements aidés durera jusqu'à la fin de l'année et le projet de la placette commence à prendre forme. Le financement étant prévu au budget et la finalisation de l'aménagement approuvée par une large majorité des conseillers, il ne reste plus qu'à trouver une entreprise prête à réaliser un « si petit marché ».

Après trois mois de fonction, je peux rassurer nos concitoyens sur la sérénité qui règne dans ce nouveau conseil, sur la participation, la franchise et la richesse des débats, garants d'un travail efficace et de décisions prospères pour notre village.



Alain NORTH

1- Sécurité routière.



Le problème de la sécurité routière à l'entrée sud du village, c'est-à-dire du côté du cimetière, est toujours d'actualité.

En effet, c'est dans cet esprit de sécurisation que nous avons proposé une éventuelle solution de réaménagement de l'entrée du village. Nous avons pour cela contacté un membre de la DDE qui nous avait conseillé : mise en place de potelets, limitation de vitesse à 30km/h, et mise en sens unique de la rue Abendmarkt

Des questionnaires ont été distribués chez tous les habitants de ladite rue ainsi que les rues avoisinantes pour expliquer notre réflexion et nos propositions. Tout ceci dans un but d'information et surtout pour avoir l'avis des concitoyens concernés par une telle mesure.

Les réponses ne se sont pas fait attendre, et étaient plutôt contre la mise en place d'un sens unique. Nous allons évidemment tenir compte de ces avis et envisager une autre solution plus en accord avec les souhaits exprimés.

Une autre étude est également en cours, concernant la sécurisation de l'intersection de la rue principale, de la rue de l'église et de la rue des prés.



2- Travaux.

- OPUS.

Les travaux progressent bien et seront achevés d'ici la fin de l'année 2008. Les logements seront habitables à compter du début 2009.

Les conditions d'accès vous sont communiquées sur simple demande et sont disponibles à la mairie.



- Aménagement de la placette devant le petit collectif.

Une petite place de jeux, sécurisée, normée sera aménagée derrière la Laube, à l'intention des enfants. Quelques bancs à l'ombre seront installés pour que les parents puissent surveiller leurs petits de façon agréable.

- Rénovation de l'église protestante.

Les travaux sont arrivés à leur terme. Le coût a été supérieur aux estimations car il a fallu remplacer un bandeau de grès d'environ 3,5 m et le tableau électrique a dû être remis aux normes.

La commission d'appel d'offres (CAO) émet un avis favorable pour les deux avenants concernant les frais supplémentaires. Une subvention a été demandée au Conseil Général.

Le coq (et il en avait bien besoin !) et l'horloge ont également fait peau neuve. L'horloge a été entièrement subventionnée par le Conseil Général.



Le 15 juin 2008, le premier culte a été célébré dans l'église rénovée.

- Travaux de voirie.

Les travaux en attente dans la rue du Kochersberg, rue de l'église et de l'Opus vont enfin avoir lieu.

Ce retard est dû à des promesses non-tenues. Bien que les contrats soient signés depuis longtemps, l'entreprise retenue pour ces travaux n'a cessé de les reporter pour des raisons plus ou moins discutables.



Le conseil municipal a pris la décision de résilier ces contrats et de les confier à une autre entreprise. Les établissements SCHNEIDER s'engagent à effectuer ces travaux dans les prochaines semaines.

3- Infos diverses et variées.

- Fête scolaire.

Elle a lieu le 28 juin à Kuttolsheim à partir de 16h. Spectacles, danses et petite restauration sont au rendez-vous.

Ce sera également l'occasion de dire « au revoir » à Mme BAUMGARTNER qui prend sa retraite (bien méritée) et à Mme MOLET qui sera affectée à Quatzenheim à la prochaine rentrée.

- Périscolaire.

Il fonctionnera dès la rentrée dans les nouveaux locaux à Kuttolsheim.

- Association.

Depuis le 14 juin, l'Association a un nouveau comité. La nouvelle Présidente est Mme Muriel WEISS, les Vices-présidents sont M. J.Claude MATRY et M. Ludovic STIEBER.

- Fête du village.

Au mois de septembre 2008, une fête sera organisée par l'Association et les paroisses. Les bénéfices de cette journée seront partagés. Un comité des fêtes sera créé rapidement.



- Achat de matériel.

La commune s'est dotée d'une nouvelle tondeuse autoportée, d'une remorque, d'une petite tondeuse et d'une débroussailleuse. Marcel NORTH a pris en charge l'entretien des espaces verts de Wintzenheim.

L'Association dispose également de ce matériel pour l'entretien des espaces qui lui sont propres.

- Qualité de l'eau.

Selon une récente étude, il s'avère que la qualité de notre eau est excellente : il n'y a que peu de nitrates et l'étude bactériologique est bonne.

La capacité du réservoir de Wintzenheim est de 2000 m³.

Remarque : jusque là, les communes de moins de 400 habitants ne payaient pas de taxe anti-pollution. Depuis peu, cette taxe est appliquée à tout le monde et représente 0,45 euros /m³.

Cela aura une incidence non négligeable sur votre facture d'eau.

- Périmètre et aménagement foncier.

La dernière consultation, dans le cadre de l'enquête publique a eu lieu le 16 juin 2008.

Le périmètre d'aménagement foncier est quasiment établi. La zone verte à l'ouest et au nord de Wintzenheim est préservée.

- N° de tél utiles :

- Alain NORTH, maire : 03 88 69 94 23 et 06 16 60 97 45
- Claude GALLER, 1^{er} adjoint : 03 88 69 97 23
- Marcel NORTH, 2^{ème} adjoint : 06 32 77 82 18
- Pascal STUZMANN, 3^{ème} adjoint ; 03 88 64 70 66

Voilà les dernières infos de Wintzenheim. Nous vous retrouverons avec plaisir à la rentrée. BONNES VACANCES A TOUS.